
14 martedì 1 novembre 2022BIELLA

Marciapiedi invasi dall’erba
Il rappresentante della Lega ha chiesto a Marzio Olivero, assessore
all’Ambiente, di contattare Seab ainché venga efettuata la pulizia

IL CONSIGLIERE VITO COLLETTA INVITA AD INTERVENIRE

■ Nell’ottica di avere 
una città più pulita e or-
dinata, nei giorni scorsi 
il consigliere comunale 
della Lega Vito Colletta 
– vicepresidente della 
commissione ambiente 
– ha invitato l’assessore 
all’ambiente Marzio Oli-
vero a effettuare insieme 
un giro di controllo per 
le vie dei quartieri pe-
riferici di Biella. Molti 
sono i punti dove il di-
serbo pare decisamente 
carente: sia per il nuovo 

prodotto biologico a base di acido acetico, 
un diserbante naturale imposto per legge che 
ha però avuto scarsi risultati, sia per la man-
canza di una precisa programmazione degli 
interventi da parte della società Seab, alla 
quale è afidato il servizio. «Il risultato è che 
i marciapiedi sono invasi da cespugli di erba 
ingiallita, in alcuni punti non è stato proprio 
effettuato il diserbo e si possono incontrare 

cespugli alti ben 2 me-
tri, dove si accumulano 
riiuti e sporcizia». 
Durante il sopralluogo 
congiunto, l’assesso-
re - che si è detto già a 
conoscenza della pro-
blematica - ha annotato 
e fotografato i punti più 
critici e si è impegnato 
a far intervenire al più 
presto gli operatori Seab 
per risolvere le varie 
criticità al ine di avere 
marciapiedi più decoro-
si, anche per affrontare 
la neve e il ghiaccio del 
prossimo inverno. Infat-
ti la competenza dello 
sfalcio dell’erba e della pulizia sui marcia-
piedi è di Seab. «Questa amministrazione 
comunale, su forte impulso della Lega, ha 
infatti stipulato un accordo con Seab per 
pulizia di cunette, rimozione foglie, taglio 
dell’erba e diserbo delle strade comunali. Ora 

si tratta di sorvegliare la 
qualità del servizio e la 
frequenza degli inter-
venti. Siamo certi che 
l’assessore all’ambiente 
affronterà con massima 
determinazione l’im-
pegno preso e svolgerà 
con massimo rigore 
operazioni di control-
lo al ine di assicurare 
una maggiore pulizia 
alla nostra città. La no-
stra volontà è quella di 
avere una programma-
zione ben deinita nei 
prossimi mesi, in modo 
da non avere più questi 
inconvenienti che dan-

no un’immagine di degrado alla città» dice 
Colletta. Nello spirito di collaborazione tra 
amministratori e di dovere nei confronti dei 
cittadini, il consigliere Colletta si è reso di-
sponibile a collaborare e vigilare nella buona 
riuscita dell’operazione.

Il consigliere
Vito Colletta La polenta concia degli alpini

Polenta e castagne con la Bufarola

I funerali di Marcello Malagoli

Si assume un istruttore tecnico

Il Cav ricorda Gabriella Landone

A Cossila San Giovanni è andata a ruba la polenta con-
cia beneica che il gruppo alpini del rione ha distribuito, 
la mattina di domenica 30 ottobre, presso la sede dell’en-
te asilo. Sono stati utilizzati 10 chilogrammi di burro e 
25 chilogrammi di formaggi nostrani e farina di eccel-
lente qualità che hanno reso la polenta concia partico-
larmente gustosa. Le offerte raccolte con la distribuzione 
andranno a beneicio dell’ente asilo.

A Cossila San Grato la società Sportiva dilettantistica la 
Bufarola invita, per domenica 6 novembre, per la polenta 
concia e la castagnata. La polenta concia da asporto (oc-
corre portare i propri contenitori) sarà distribuita nella 
piazza della chiesa di Cossila dalle 12,30. Il costo è di 
5 euro a porzione. Seguirà, alle 15,30 la distribuzione 
della castagnata. In caso di pioggia le distribuzioni av-
verranno all’interno dell’area del nuovo oratorio.

Venerdì in Duomo è 
stato dato l’ultimo 
saluto al noto com-
merciante Marcello 
Malagoli che con la 
moglie Piera Nespo-
li gestiva il negozio 
di bomboniere e ar-
ticoli regalo di via 
Italia angolo via Or-
fanotroio.
Malagoli è mancato 
a Gattinara, aveva 
75 anni. Lascia un 
ricordo profondo in tutti coloro che lo hanno conosciu-
to e nel mondo del commercio cittadino per i suoi modi 
gentili e la sua simpatia. Oltre alla moglie lascia anche il 
fratello Massimo con la sua famiglia.

Avviso pubblico per l’assunzione di una persona con 
proilo di “Istruttore Direttivo Tecnico”
Le domande devono essere inviate entro le ore 12 del 16 
novembre 2022. L’amministrazione comunale di Biella 
intende procedere alla stipula di un contratto a tempo 
determinato e pieno, non dirigenziale, ai sensi dell’art 
110 comma 2 del D.lgs. 267/2000, con soggetto in possesso 
di alta specializzazione, da inquadrare in categoria “D” 
del CCNL funzioni locali, proilo Istruttore Direttivo Tec-
nico”, per il supporto all’attuazione di interventi inan-
ziati dal PNRR, Piano Nazionale Ripresa e Resilienza.
L’incarico avrà durata dalla data indicata nel contrat-
to individuale e ino alla scadenza del mandato ammi-
nistrativo del sindaco, e comunque non oltre la data 
di completamento dei progetti dell’Amministrazione 
nell’ambito del PNRR.

Torna anche questo mese il pellegrinaggio che  sale ad 
Oropa  del Centro di aiuto alla Vita, che prega  per tan-
ti volti di mamme e di bambini incontrati nel nostro 
cammino di volontariato. Sabato 5 novembre faremo 
memoria così della volontaria Gabriella Landone Sora-
gna, volata in cielo a condividere col Risorto la gioia del 
premio, dopo tanti decenni passati a lavorare per la vita 
nascente. Ci si trova alle 5 a Biella in piazza Curiel  e la 
Messa sarà quella delle 9 in Basilica antica, recando le 
intenzioni a favore della Vita.
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SABATO PELLEGRINAGGIO PER LA VITA

A Biella arriva il Forest Bathing
Incontro ravvicinato con la natura

DOMENICA 6 NOVEMBRE

■ Domenica 6 novembre dalle 9.30 
alle 13 un percorso per immergersi 
nei profumi, colori e sensazioni bene-
iche del bosco.
Lo Csen Centro sportivo educativo na-
zionale comitato provinciale di biella 
in collaborazione con ASD Piemon-
te Sport e istruttori di forest bathing 
csen, hanno organizzato una matti-
nata alla scoperta della natura che 
ci circonda. Cos’è il Forest Bathing? 
Letteralmente signiica “Bagno di fo-
resta” e si tratta di una pratica nata 
in Giappone. Non si tratta di abbrac-
ciare solo gli alberi ma una “doccia 

verde” può aiutare anche dal punto di 
vista psicologico. Per informazioni e 
iscrizioni entro il 3 novembre 2022 al 
numero 3289219974 o tramite email : 
info@csenbiella.it
Programma: 9.30 ritrovo presso il mo-
nastero Mater Carmeli, Biella (Chia-
vazza); ore 10 partenza per escursione 
con visita alla sequoia monumentale e 
pratiche di forest bathing nei boschi. 
Giro ad anello di circa 5 km con legge-
ri dislivelli, su sentieri, strade sterrate 
e prati. Ore 13 termine escursione; 13 
– 14 (facoltativo) pranzo al sacco in-
sieme all’aperto; 14 saluti.

MOTTO PRESIDENTE KIWANIS

Denso di emozione il passaggio della campana al Kiwanis Club Biel-
la “Victimula Pagus” a Palazzo Boglietti. Federico Motto è il nuovo 
presidente del Club, succedendo a Maria Francesca Mosca che così 
ha commentato: «avere i figli che seguono e continuano gli ideali 
per cui ti sei speso nella vita è una gioia grandissima...». Il presi-
dente Motto ha tracciato le linee del suo programma sottolineando 
l’importanza dell’apertura  verso l’esterno per meglio far conoscere 
gli ideali kiwaniani e coinvolgere il maggior numero di persone. Nel 
corso della serata, è stata consegnata una borsa di studio all’Accade-
mia Perosi, considerata tra le Accademie italiane più importanti sot-
to il profilo artistico e didattico dedicata in particolare al Quartetto 
Eridano. Quattro giovani che hanno emozionato con la loro esibizio-
ne già premiati in numerose occasioni. Presenti il presidente della 
Fondazione Accademia Perosi Gianluca Susta e il Direttore Artistico 
Stefano Giacomelli. Emozione a mille entusiasmo ancora di più, con 
la rinnovata energia di un giovane presidente.

LUISA BOCCHIETTO NEL ROTARY

È stato Paolo Torello Viera, in collegamento dagli Stati Uniti, in 
qualità di padrino a presentare l’architetto Luisa Bocchietto al 
suo ingresso al Rotary Club di Biella, lunedì scorso.
Laureata al Politecnico di Milano nel 1985 a Milano, biellese 
per nascita e per scelta, da sempre lavora con un proprio studio 
a Biella. A lei si deve il trasferimento in “tournée” della mostra 
del Compasso d’Oro, prima a Torino e poi a Roma con una serie 
di mostre; dal 2011 l’esposizione del Premio Compasso d’Oro ha 
una sua sede permanente sempre a Milano, sede ottenuta dal 
Comune sotto la sua presidenza. La sua prolusione racconta di 
Storia. La storia del disegno industriale, nato in Germania negli 
anni ’20 del secolo scorso alla Bauhaus, la famosa scuola a cui si 
fa riferimento per l’origine di questa disciplina 
A conclusione e dopo aver risposto alle numerose domande dei 
presenti la nuova socia riceve la spillatura da parte del Presi-
dente Andrea Franciosi.
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